

Bericht
des Sozialausschusses
betreffend die Umsetzung der Oö. Spitalsreform II;
Jahresbericht der Evaluierungskommission

[L-2012-120107/14-XXVIII,
miterledigt [Beilage 25/2015](#)]

Die Oö. Landesregierung hat in ihrer Sitzung vom 6. Juni 2011 den Bericht der Experten zur Spitalsreform II einschließlich Maßnahmenplan zustimmend zur Kenntnis genommen und das Gesundheitsressort mit der Umsetzung beauftragt.

Weiters wurde ein Expertenkomitee unter der Leitung von Herrn MMag. Wolfgang Bayer beauftragt, die Umsetzung der Spitalsreform unter Einbindung der Abteilung Gesundheit begleitend zu evaluieren und der Oö. Landesregierung und dem Oö. Landtag jährlich einen Umsetzungsbericht vorzulegen.

Der von der Evaluierungskommission erarbeitete Jahresbericht für 2014 wird nunmehr auftragsgemäß der Oö. Landesregierung zur Beschlussfassung vorgelegt und dem Oö. Landtag zur Kenntnis gebracht.

Die von der Evaluierungskommission erhobenen Ergebnisse weisen darauf hin, dass die Ziele und die daraus abgeleiteten Strategien der Spitalsreform II aus derzeitiger Sicht erfüllt werden. Die konsequente Maßnahmenumsetzung spiegelt sich in der Ausgabenentwicklung wider, welche im Vergleich zur Prognose ohne Spitalsreform II signifikant reduziert wurde.

Teil des Jahresberichts der Evaluierungskommission sind unter Punkt 5 auch die Abänderungsanträge für jene Maßnahmen, bei denen sich im Nachhinein Adaptierungserfordernisse gegenüber dem beschlossenen Maßnahmenplan gezeigt haben.

Der Sozialausschuss beantragt, der Oö. Landtag möge den Jahresbericht der Evaluierungskommission, der der Vorlage der Oö. Landesregierung vom 23. November 2015 ([Beilage 25/2015](#), XXVIII. Gesetzgebungsperiode) als Subbeilage angeschlossen war, zur Kenntnis nehmen.

Linz, am 15. September 2016

Peutlberger-Naderer
Obfrau

Prim. Dr. Aichinger
Berichterstatter